

# Neue Vorstandschaft für den Billardverein

**WAHLEN** 1. Vorsitzender Anton Fischer geht mit seinem Team in Mühlhausen in die nächste Periode.

**NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN.** Anlässlich der Jahreshauptversammlung der Billardfreunde Mühlhausen 1971 e.V. fanden die Neuwahlen der gesamten Vorstandschaft statt. Der langjährige 1. Vorsitzender Anton Fischer wurde erneut zum Oberhaupt gewählt und wird weiter vom Siegenburger Andreas Sternecker als 2. Vorsitzender vertreten. Ferner wurden weitere Posten der Vorstandschaft auf jüngere Mitglieder verteilt.

Das Ergebnis der Neuwahlen: 1. Vorsitzender Anton Fischer, 2. Vor-



**Bei der Jahreshauptversammlung wurde Willibald Fischer (l.) verabschiedet. Er arbeitete seit 42 Jahren in der Vorstandschaft aktiv mit. Vorsitzender Anton Fischer dankte ihm für seinen Einsatz.** FOTO: ANTON FISCHER

sitzender Andreas Sternecker, Schriftführer Thomas Westermeier, 1. Spielleiter Klaus Reiter und Jugendleiter Tobias Berg; sie wurden alle wiedergewählt. Das Amt des Kassiers übernahm Andreas Heinz,

von Bettina Jäger, die nach zehn Jahren das Amt abgab. Zum 2. Spielleiter wurde noch Robin Scharf gewählt. Der Ausschuss setzt sich wie folgt zusammen: Manfred Eckl, Klaus Simmerl, Markus Dorfner, Bettina Jäger, Daniel Meyer und Karl Waldmannstetter.

Der älteste Pool-Billardverein Bayerns, „die Billardfreunde Mühlhausen 1971 e.V.“, konnten letztes Jahr auf ihr 50-jähriges Bestehen zurückblicken und feierten dies mit einem Festakt im Wittmann Saal in Siegenburg, so Vorstand Fischer.

In seinem Jahresbericht blickte er auf die letzten zwei Jahre mit Corona zurück, dass dem Verein und seinen Mitgliedern viel abverlangte. Monate lang kein Treffen, kein Training und kein Spielbetrieb zerrten an den Nerven und besonders an den Finanzen des Vereins und seinen Mitgliedern. Es gebe aber viele

Sponsoren, die jedes Jahr aufs Neue mit dazu beitragen, dass die Billardfreunde weiter an der geplanten Jugendarbeit festhalten können.

Die gesellschaftlichen Veranstaltungen beschränkten sich letztes Jahr auf die 50-Jahrfeier und das Tennis-Turnier mit Grillfest. Alle anderen Veranstaltungen fielen der Pandemie zum Opfer.

Über das sportliche Geschehen berichtete dann 1. Spielleiter Klaus Reiter, der auf erfolgreiche Mannschaftsmeisterschaften zurückblicken konnte. In der Spielsaison 2021/22 des Bayerischen Billardverbandes nehmen derzeit sechs Mannschaften am Spielbetrieb teil. Auch 1. Jugendleiter Tobias Berg konnte von sportlichen Erfolgen, hier vom Nachwuchs, berichten.

Derzeit treffen sich die Jugendlichen jeweils am Dienstag und Freitag zum Training im Billardheim.

Neu treffen sich jeden Dienstag von 17 bis 19 Uhr Buben und Mädchen von neun bis zwölf Jahren zum Kindertraining. Dabei dürfen Kinder aus Siegenburg und Umgebung kostenlos zum Schnuppertraining mit Anleitung kommen. Es ist keine Anmeldung erforderlich, und die Kinder werden zwei Stunden beaufsichtigt. Das geplante und ausgefallene Billard-Jubiläumsturnier 2021 mit befreundeten Vereinen zum 50. Jährigen Bestehen findet heuer am Samstag, den 30. April statt.

Zum Abschluss bedankte sich der wiedergewählte 1. Vorsitzende Anton Fischer für das Vertrauen zur Wiederwahl, nachdem er bereits seit 30 Jahren das Amt des Vorstands innehat. Ferner verwies er auf die Vereinseigene Homepage, [www.billard-freunde.de](http://www.billard-freunde.de), hin, die bereits auf über 140 000 Klicks seit Eröffnung verweisen kann. (zfi)